

一生懸命

土浦市立土浦第六中学校
学校だより



令和4年1月号

本校教育目標

知性にあふれ、自主性・創造性に富み、心豊かにたくましく生きる生徒の育成
～ドリーム・アンド・チャレンジ～

「あけましておめでとうございます！」
校長 稲野邊 義浩

令和4年が始まりました。あらためまして、新年明けましておめでとうございます。3学期の始業式では次の内容について生徒たちに伝えました。

今年の正月は、「素晴らしい年末年始、そして、有意義な冬休みにしてほしい」と終業式で述べました。皆さんにとって、どのような年末年始、そして冬休みとなりましたか。

私自身としても、必要最低限の外出にして、恒例である箱根駅伝を楽しんでいました。今年の箱根駅伝は、青山学院大学の圧勝でした。往路、復路、総合の完全優勝であり、復路、総合ともに新記録を達成するとともに2位に10分51秒の差をつけました。そんなチームに育てた原晋監督は、自分の陸上人生の中でこんな話をしています。

「私は、『覚悟』が足りずに、実業団陸上部をクビになった。だからこそ、私は、選手たちに『覚悟』を強く求めています。なんとしても結果を出すという強い『覚悟』がなければ、なかなか練習に身が入らないし、結果にもつながらぬものです。なぜなら『人は怠ける動物』だからです。伸びる人間には『覚悟』があるということです。」

そんな話を聴き、私は、選手たちは『覚悟』して準備してきたのだと強く感じました。準備をしっかりと行うこと、これは、私が再三みなさんにも伝えてきたことではないでしょうか。

さあ、いよいよ私たちも3学期が始まります。3学期は、新しい年、2022年の幕開けと同時に令和3年度のまとめ、そして令和4年度の準備の時期となります。

4人の生徒のみなさんから3学期の抱負を聞かせてもらいました。いずれも準備をしっかりと行う『覚悟』を感じました。皆さんも具体的な目標を立て、それに向かって、動き出し、自分を成長させてください。

9年生の皆さんいよいよ、勝負の時です。受験は厳しいです。人生は厳しさに耐えることも必要です。桜の花は、寒い冬を越さないと咲きません。3月には自分らしい花を咲かせるよう、最善の努力をして下さい。

7、8年生の皆さん、今年はいよいよ皆さんの実力を発揮する年となります。生徒会活動、部活動、学習面ととても大事な年となります。9年生からしっかりと「六中魂」を引き継ぎ、頑張ってください。「ドリーム・アンド・チャレンジ」です。そして、『覚悟』をもって何事にも臨んでほしいと思います。

最後になりますが、オミクロン株の出現により、感染状況も日々変化してきています。

保護者の皆様には、ご家庭においても引き続き感染症対策に取り組むよう、お子様へのご指導よろしくお願いたします。

2学期終業式での代表挨拶

今年度は2学期のスタートが一ヶ月遅れたこともあり、終業式は12月28日(火)に行いました。各学年と生徒会代表が2学期の振り返りを発表しました。コロナ禍で困難な中でも頑張ったことを堂々と述べました。



7年：藤盛さん 8年：松崎さん 9年：山口さん 生徒会：糸賀さん

創立40周年記念として

12月20日(月)、創立40周年記念教育講演会を開きました。講師として、本校卒業生でもある東京オリンピック・パラリンピック2020バスケットボール3×3に出場した落合知也さんをお招きしました。「夢に向かって」を演題にした講話と8年生とのシュート対決に生徒たちは目を輝かせていました。その様子は茨城新聞(12月25日付)に掲載されました。

また、40周年記念品としてペンを制作し、生徒全員に配付しました。



いよいよ3学期のスタートです

例年より短い冬休みが明け、3学期が始まりました。教室や廊下からは、「明けましておめでとうございます」と元気な生徒の声がかみかみ響いていました。1校時には、ライブ配信による3学期の始業式と生徒会役員、学級委員の任命式を行いました。代表の生徒たちからは、力強い3学期の抱負が述べられました。



7年：市川さん 8年：西島さん 9年：亀田さん 生徒会：浅野さん

ぜひ土浦六中のホームページ (<http://www.tsuchiura.ed.jp/~6tyuu>) も御覧ください。